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Parabéns Igreja Batista do Paiva 
No último dia 04 de outubro, a Igreja Batista do Paiva completou 54 anos de existência. Sou 

grato a Deus por ter me colocado nesta família denominada Igreja Batista do Paiva como pastor, 

onde ministro a palavra e sou ministrado pelos irmãos em Cristo.  

Nos dias de hoje, inúmeras críticas são feitas a igreja de Jesus. Aumenta em nossos dias o 

número de desigrejados. Quem são os desigrejados? O reverendo Augustus Nicodemus diz: “Você 

pode chamar de desigrejado aquela pessoa que frequentou alguma igreja e teve uma decepção ou 

receou-se ou se frustrou com alguma coisa, algum problema pessoal e se afastou da igreja”.  

Neil Cole em sua obra Igreja Orgânica diz: “Muitos saem da igreja para não perder a fé”. 

Existem comunidades adoecidas, que causam transtornos sérios para aqueles que a frequentam. A 

jornalista e escritora Marília de Camargo César em seu livro Feridos em nome de Deus afirma: 

“Quando a fé se deixa manipular, pessoas viram presas fáceis de toda sorte de abuso”.  

Mesmo diante deste quadro terrível, não podemos perder de vista o que a Bíblia diz acerca da 

igreja. A igreja é uma instituição sem igual, um lugar de bênção, pois é um lugar de transformação, 

comunhão e adoração. O pastor e teólogo Ed. René Kivitz faz uma pergunta oportuna: para que 

serve a igreja? Uma de suas respostas é brilhante. “A igreja serve para manter viva a memória da 

pessoa e obra de nosso Senhor Jesus Cristo”.  

Glorifico ao Senhor porque enquanto igreja, estamos anunciando a Jesus Cristo, mantendo-se 

fiel a sua Palavra. Não podemos desfrutar de poder espiritual a parte da verdade e sem apego a sã 

doutrina. O crescimento saudável de uma igreja só é possível por meio da fidelidade a Palavra.  

Glorifico ao Senhor porque enquanto igreja, experimentamos os milagres de Deus. O maior 

milagre é o da salvação. Pessoas tem se rendido a Jesus, entregando seu coração a Ele. O Espírito 

Santo tem atuado de forma significativa, pois, jovens tem sido despertados, vocacionados para 

ministério, seja pastoral ou missionário.  

Glorifico ao Senhor porque enquanto igreja, adoramos com entusiasmo. Somos uma igreja 

alegre, e essa alegria é fruto da gratidão que temos a Deus pela sua graça em nossa vida. Entendemos 

que o culto é centrado em Deus e não no homem. Toda Glória deve ser dada a Ele.  

Termino afirmando que somos uma família que serve ao Senhor com alegria. Louvamos a 

Deus por todos os obreiros (Pastores) que passaram por esta casa e deixaram sua contribuição. 

Agradeço a Deus por me dar a oportunidade hoje de ser pastor desta casa abençoada. Agradeço 

também a Deus pelo carinho e empenho das ovelhas queridas no contexto de nossa Igreja. Parabéns 

igreja querida!  

 Fraternalmente em Cristo,  

Pr. José Manuel Monteiro Jr. e Patrícia Cabral N. Monteiro 

 


